

第2回めだかの学校まさき開校

♪めだか～の学校は～♪

7月22日（日）、福德泉公園で約250名が参加して「めだかの学校まさき」が昨年に引き続き開校されました。

これは、水辺の生き物と直接ふれあうことで、自然と人間のつながりに目を向けてもらおうと計画されたものです。

子どもたちは公園内を流れる神寄川に入り、めだかを中心探し、すくうたびに歓声をあげていました。

今年は、子育て支援センターとの連携によるゲームコーナーや廃材を利用しての工作コーナー、お話コーナーなども設けられたほか、神崎地区の方々のボランティアによるかき氷の出店もありました。

そして、めだかに関するクイズも出題され、全問正解者の中から抽選で賞品が贈られました。

また、会場では、向井千秋さんが宇宙に連れて行っためだかの子孫を希望の方にプレゼントしたり、「めだか子育て相談所」を設け、まちづくり塾生により飼育相談が行われました。

最後に、子どもたちがめだかの放流を行い、元気に育つことを願って閉校となりました。



▲元気に育ってね! (めだかの放流)



▲やったー、入ってる!

愛媛県建設業協会の皆さんのが清掃活動



好天に恵まれた7月23日（月）、愛媛県建設業協会伊予支部の皆さん70人が、清掃活動を行いました。この清掃活動は、クリーン愛媛運動の一環として、豊かな自然と美しい風土に恵まれたふるさと愛媛の住みよい快適な生活環境を創造する目的で始められました。北川原の国近川右岸堤防の約800m区間ににおいて、除草作業を中心に空き缶、空き瓶などを熱心に収集していました。

暑い中での作業でしたが、皆さんごくろうさまでした。

松前町軟式野球大会結果



▲ライズ

1位

SUPER DRY

2位

ライズ



▲SUPER DRY

7月8日（日）、松前公園多目的広場を中心に、町内より13チームが参加して熱戦が繰り広げられました。なお、上位2チームは、9月9日（日）に開催される伊予地区軟式野球大会に松前町代表チームとして出場します。皆さんがんばってください。